



Vorgeschmack des Himmels – Jugendfußwallfahrt 2024

„Diese Jugendfußwallfahrt ist so etwas Besonderes für unser Bistum. Es ist ein Privileg für mich und ich glaube auch für uns alle, dass wir dabei sein dürfen. Wir gehen nicht für uns allein, sondern auch für den Herrgott – so eine schöne Gelegenheit, den Glauben zu erfahren“: Mit diesen Worten begrüßte Bischof Stefan Oster Samstagabend rund 5000 Pilgerinnen und Pilger in der Basilika in Altötting. Vom Grundschulkind bis zum Rentner, von Jugendlichen und Familien bis zu Ordensleuten – alle hatten sich am Wochenende auf den Weg von Osterhofen und Passau nach Altötting zur Gnadenmutter gemacht. Unter dem Motto „Dich schickt der Himmel“ legten die Wallfahrerinnen und Wallfahrer am 12. und 13. April 2024 rund 90 Kilometer zu Fuß zurück.

Veranstaltet und federführend organisiert wird die Jugendfußwallfahrt vom Bischöflichen Jugendamt (BJA) und dem Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) des Bistums Passau in Zusammenarbeit mit den Kirchlichen Jugendbüros und Jugendverbänden des BDKJ.

„Dich schickt der Himmel“

Strapaziös war das Gehen über Straßen, Feld- und Waldwege freilich auch heuer. Zwei Tage waren die größte Gruppe auf der Route Passau und eine zweite auf der Route Osterhofen unterwegs. Eine dritte Gruppe startete einen Tag später am Samstag in Schönau. Einige waren sogar drei Tage unterwegs. Kleinere Gruppen waren bereits am Donnerstag von Grafenau und Regen aus aufgebrochen. Es wurde wie üblich viel gebetet und gesungen. Immer wieder gab es Staios auf der Strecke. Und auch heuer wurden Anliegen gesammelt.

Die Freude beim Einzug in Altötting war fröhlich und ausgelassen wie gewohnt. Bischof Stefan Oster, der selbst rund 20 Kilometer auf der Passauer Route von Stammham aus mitgegangen war, begrüßte in der Basilika die Wallfahrerinnen und Wallfahrer und dankte den über 90 Helferinnen und Helfern. Er resümierte: „Wir nehmen innerlich so viele mit – so eine schöne Gelegenheit, gemeinsam den Glauben zu erfahren.“ Der Bericht über die Jugendfußwallfahrt kann auf der [Bistumshomepage](#) nachgelesen werden.

Am Samstagabend feierte Bischof Stefan mit den Wallfahrerinnen und Wallfahrern der Jugendfußwallfahrt einen Pontifikalgottesdienst.

Die Predigt kann hier nachgehört werden:

Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube.

[Mehr erfahren](#)

 Video laden

YouTube immer entsperren

Hier finden Sie die Predigt als Audio:



Bistum Passau

Predigt an der Jugendfußwallfahrt 2024 von Bischof Oster

SOUNDCLOUD

Share

[Privacy policy](#)

171

Die Predigt „Im Kreuz ist Liebe“ finden sie [hier](#).